

ASUNTO: Deficiencias en locomotoras serie 1900

El Berrón, 21 de enero de 2010

Estimado Sr. Luis Cao Lopez

Quiero hacerle llegar la situación existente en las cabinas de conducción y que son fuente de constantes quejas del personal de conducción de las citadas locomotoras por los siguientes motivos:

- La deficiente climatización por falta de calefacción, ya que se aprovecha el sistema antivaho del parabrisas para dicha función. El actual sistema, ofrece un excesivo tiempo de respuesta en iniciar su funcionamiento. A su vez la escasa potencia de la calefacción, sin duda originada por la falta de un sistema propio de calefacción que no sea producto del aprovechamiento residual del antivaho.
- Las deficiencias de acceso de puerta de cabina al exterior y de la propia puerta de acceso al departamento motor, que hace que en ocasiones se bloqueen y en otras se abran en marcha constantemente, por lo que consideramos deben modificarse las manillas de cierre y el propio sistema.

Le ruego haga las gestiones oportunas para solucionar los problemas planteados.

Recibe un cordial salude de José Quince

S. Negociación colectiva de EVI